National

« L'été de la Croix Bleue »

La période estivale a vu se dérouler, comme à l'accoutumée, les différents séjours de vacances proposés par la Croix Bleue. En juillet, le centre de vacances de Bellefontaine accueillait les enfants, pendant que le camp itinérant, en Ardèche, initiait les adolescents aux joies de la randonnée. Et en août, un nouveau séjour pour les enfants se déroulait à Bellefontaine. Un bien bel été qui ne manquera pas de laisser des souvenirs inoubliables !

Sevran-Livry

« Radiothon pour la Syrie »

Le 24 juin 2013, à l'occasion du Radiothon pour la Syrie, la section a accueilli les donateurs autour d'un petit déjeuner traditionnel syrien. Le foul (soupe de fèves) et le mamounia (entremet de semoule sucrée) accompagnaient le café offert à tous. Cette action pour la Syrie a permis de récolter des fonds pour la Croix Bleue et pour le BFCA d'une façon originale.





« Khorovadz »

C'était encore une réussite... Comme chaque année, le premier week-end de juillet, la section organisait un dimanche autour d'un "khorovadz". Près de 60 personnes ont partagé ce dimanche ensoleillé avec les membres pour finir l'année en beauté! Après avoir rappelé que les bénéfices du repas servaient à financer les cours d'arménien et le maintien du local en bon état, rendez-vous a été pris pour la rentrée avec la fête des associations de Livry-Gargan, les 7et 8 septembre, et la reprise des cours d'arménien.



